

Matrícula pequeña homologada por SEAT

Escrito por PreguntasFrecuentes - 26/10/2011 13:08

Dado que algunos usuarios tienen problemas a la hora de pasar la ITV con el tema de que los SEAT lleven matrícula delantera pequeña y que ésta esté homologada, adjuntamos el escrito de la DGT donde se indica que esta matrícula reducida es correcta en los modelos ahí indicados.

Llevan matrícula delantera pequeña homologada los Seat LEON II desde que comenzó su fabricación hasta el primer Restyling que sufrieron (en el que cambiaron la forma de los pilotos traseros y delanteros ligeramente, así como el diseño interior del coche)

Esperamos que os sirva de ayuda.

Podéis descargarla para imprimir en el siguiente enlace:

[\]Descargar Homologación placa matrícula pequeña](#)

http://foro.preguntasfrecuentes.net/images/fbfiles/images/Homologacion_placa_matricula_pequea.JPG
